

ELECCIONES 2024

El Frente sufre primer revés; pierde su mini INE

El Consejo Electoral Ciudadano que habría de proponer el método por el cual la oposición eligiría a su candidato, optó por disolverse debido a que no se les tomó en cuenta.

El órgano estaba compuesto por ex consejeros electorales y politólogos, quienes explicaron que se modificaron las reglas pactadas originalmente.

Mientras tanto, la senadora Xóchitl Gálvez se destapó como contendiente para luchar por la candidatura de la oposición a la presidencia.

"Al cerrarme la puerta (de Palacio Nacional), miles de mexicanos me abrieron la suya", afirmó.

Y esto provocó una reacción inmediata de la aspirante de Morena, Claudía Sheinbaum, quien primero acusó al Frente Amplio de "disfrazarse de demócratas" y después, de Gálvez señaló que "no cualquier mujer (puede ser presidenta), ella representa el proyecto (...) del pasado". Págs. 18 y 19

SUFRE SU PRIMER REVÉS

Desparece mini INE del Frente Amplio por México

PATRICIA RAMÍREZ

A sus integrantes molesta no ser tomados en cuenta en la selección del método para elegir al candidato

I Frente Amplio por México sufrió su primer revés, pues los integrantes del Consejo Electoral Ciudadano, conocido coloquialmente como Míni INE, anunció que no participará en el proceso, tras el anunció del método diseñado por los partidos para elegir a su abanderado rumbo a 2024.

En una carta enviada a los integrantes del Frente Cívico Nacional, quienes originalmente los había convocado, las once personalidades, entre ellas exconsejeros electorales y politólogos, explicaron que se modificaron las reglas originalmente planteadas.

"Agradecemos la invitación, hoy sabemos que la coyuntura política y la construcción de acuerdos a efecto de privilegiar la unidad de cara a las elecciones de
2024 son prioritarios. Este escenario nos
ha llevado a cada uno y cada una de nosotras a tomar una decisión distinta y personal respecto a la posibilidad de participar
en el ejercicio propuesto por los partidos
políticos integrantes de Va Por México y
las organizaciones de la sociedad civil que
las acompaña", señalaron.

La carta, firmada por Leonardo Valdés Zurita, Sergío Aguayo Quesada, Marco Antonio Baños, Teresa González Luna, Rosa María Mirón Lince, Rodrigo Alfonso Morales, Arturo Sánchez Gutiérrez, María del Carmen Alanís Figueroa,



Sufre su primer descalabro.

Marie Claire Acosta Urquidi y María Elena Morera Mitre y Guillermo Sheridan, señala que en un primer momento aceptaron participar, a título personal y de forma honoraria, bajo la convicción de privilegiar la pluralidad de visiones, el diálogo y, en todo momento, actuar de

Algunos de los integrantes del grupo señalaron que este órgano deberá volver a ser integrado e incluso está abierta la posibilidad de que puedan ser invitados nuevamente forma autónoma e independiente.

"El esquema bajo el cual se llevará el proceso de consulta ha cambiado respecto de lo originalmente planteado, por lo que el grupo original tomó la decisión de disolverse", señalaron los integrantes del Consejo. Desde el fin de semana, el politólogo Sergio Aguayo Quesada anunció su retiro de este mecanismo, debido a que se incumplió con lo inicialmente planteado, en el sentido de que sería totalmente ciudadano, aunque finalmente los partidos políticos tendrán gran parte en las decisiones.

Sin embargo, los integrantes de este